

Wir trauern um unseren Freund, Förderer und Vorsitzenden

# Hans-Dieter Hillmoth

3. 1. 1953 – 23. 3. 2023

Er war seit 2019 Vorsitzender des Fördervereins Saalburg e. V. und hat mit unermüdlichem Einsatz das Römerkastell Saalburg unterstützt und die Museumsarbeit immer neugierig, aufmunternd und voller Begeisterung begleitet.

In tiefer Verbundenheit mit seiner Familie nehmen wir Abschied.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.



S A A L B U R G

Römerkastell Saalburg  
und Förderverein Saalburg e. V.

Ulrich Krebs,  
Landrat  
des Hochtaunuskreises

Alexander Hetjes,  
Oberbürgermeister  
der Stadt Bad Homburg v.d.H.

Dr. Carsten Amrhein,  
Direktor  
Römerkastell Saalburg